



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA
Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Educativa

RESULTADOS GENERALES

INSTITUTO OAXAQUEÑO CONSTRUCTOR DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA (IOCIED)

La atención de infraestructura física educativa constituye una parte relevante para el impulso de la educación en nuestro Estado, ya que la construcción, reparación y mejoramiento de las instalaciones educativas aunado al equipamiento adecuado respaldan el aprendizaje de la población estudiantil con espacios educativos funcionales que respondan a las necesidades de los niños y las niñas, así como a las personas con capacidades diferentes y tengan en cuenta las cuestiones de género, que ofrezcan entornos de aprendizaje seguros y dignos a las niñas, niños y adolescentes.

En lo que va del presente ejercicio el IOCIED ha realizado la construcción, reparación y equipamiento en diversos planteles educativos que incluyen en el nivel escuelas primarias, secundarias generales, telesecundarias y secundarias técnicas y en escuelas de nivel Medio superior como son COBAO, IEBO, establecidos en seis regiones del estado.

Con el objetivo de lograr espacios dignos y mejor equipados para incentivar una educación de calidad en el Estado de Oaxaca, durante el primer trimestre del año se autorizó la construcción de espacios educativos en 13 planteles en seis regiones de nuestro estado con una inversión total de \$ 38,808,936.11 con la fuente de financiamiento RAMO 23 PROVISIONES SALARIALES Y ECONÓMICAS FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE LOS INGRESOS A LAS ENTIDADES FEDERATIVAS 2023

El déficit de espacios educativos de calidad y otros con alto grado de deterioro es una demanda de atención prioritaria, por ello en el presente ejercicio el gobierno del estado construyó 12 techados de cancha en área de impartición de educación física y un muro de contención los cuales representan 84.02% al nivel básico y 15.98% en el nivel medio superior

En el presente ejercicio el número de alumnos y alumnas beneficiadas fue un total de 1,752 estudiantes de nivel básico y medio superior.